

Argentina: Rinden homenaje a estudiantes víctimas de dictadura



**16 DE SETIEMBRE
ANIVERSARIO DE LA
NOCHE DE LOS LÁPICES**

Imagen ilustrativa

Buenos Aires, 15 sep (RHC) Cientos de jóvenes e integrantes de organizaciones sociales, políticas y sindicales marcharán este viernes en la ciudad de La Plata para recordar a las víctimas de La Noche de los Lápices, durante la última dictadura cívico-militar en Argentina (1976-1983).

El 16 de septiembre de 1976 y en días posteriores, estudiantes de 18 años y menos fueron secuestrados, torturados y asesinados en esa urbe por miembros de la Policía de la provincia de Buenos Aires.

La mayoría de los muchachos formaba parte de la Unión de Estudiantes Secundarios, agrupación perteneciente al peronismo de izquierda, y a la Juventud Guevarista, una rama del Partido Revolucionario de los Trabajadores.

Algunos de ellos habían participado un año antes en movilizaciones para reclamar el Boleto Estudiantil Secundario.

Gustavo Calotti, Emilce Moler, Patricia Miranda y Pablo Díaz sobrevivieron a aquel hecho, considerado como terrorismo de Estado.

Continúan desaparecidos Claudia Falcone, Francisco López, María Clara Ciochini, Horacio Ungaro, Daniel Racero y Claudio de Acha.

Desde 2014, en esta fecha se conmemora el Día Nacional de la Juventud.

Para esta jornada, está prevista una movilización que comenzará en la Plaza Italia, de La Plata y concluirá en las proximidades del Ministerio de Obras Públicas bonaerense bajo el lema La Patria se recupera con el FMI (Fondo Monetario Internacional) afuera.

Los participantes denunciarán también las intenciones de los candidatos presidenciales Javier Milei (La Libertad Avanza) y Patricia Bullrich (Juntos por el Cambio) de acabar con la educación pública. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334015-argentina-rinden-homenaje-a-estudiantes-victimas-de-dictadura>



Radio Habana Cuba